



## Erste Mofa- und Roller-Ausfahrt »Rund um den Hahnenkamm«

**KARLSTEIN.** Am 11. Juni fand bei optimalem Wetter die erste Mofa- und Roller-Ausfahrt des MSC Karlstein statt. Die Organisatoren konnten 48 Teilnehmer mit ihren

schönen und alten Fahrzeugen begrüßen. Für die Mofa und Roller hieß es um 12 Uhr: »Motoren an und los« zur geplanten Ausfahrt »Rund um den Hah-

nenkamm«. Der Sieger in der Kategorie Mofa war dieses Mal Andre Bender, der Sieger in der Kategorie Roller hieß Christoph Döbert.

Weiterhin wurde ein Pokal für die beste Kostümierung bei dem Event an den Teilnehmer Erik Oeller überreicht.

*Text und Foto: Bettina Knopf*